
Freie Hansestadt Bremen 
Ortsamt Horn-Lehe 

 

P R O T O K O L L 
der öffentlichen Beiratssitzung 19/2019-2023 

DATUM 
20.01.2022 

BEGINN 
20:55 Uhr 

ENDE 
 21:21 Uhr 

SITZUNGSORT 
Digital via Zoom 

TEILNEHMER*INNEN  

Ortsamt:  Inga Köstner, Vorsitzende  
Charlotte Eckardt, Protokoll 
 

Beirat: 
 
 
 

 Barnabás Adam, Gerhard Amenda, Birgit Bäuerlein, Jochen Behrendt, 
Dirk Eichner, Dr. Harald Graaf, Claus Gülke, Hansjörn Hintmann, 
Michael Koppel, Piet Leidreiter, Marc Liedtke, Dirk Porthun,  
Manfred Steglich, Gudrun Stuck 
 

Entschuldigt: 
 

 
Hermann Pribbernow 
 

 

TAGESORDNUNG: 
 

1. Beschluss der Tagesordnung zur Fortsetzung der Sitzung des Beirates Horn-Lehe 
2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung 18/2019-2023 des Beirates Horn-Lehe vom 

18.11.2021 
3. Wünsche, Fragen und Anregungen in Stadtteilangelegenheiten 
4. Globalmittel – Vergabe von Beiratsmitteln 

 BM 1/2022 – Initiativantrag des Beirates, Budget zur Förderung der Jugendbeiratsarbeit und 
Jugendbeteiligung 2022, Antrag über 5.000 € 

 BM 2/2022 – Initiativantrag des Beirates (Fachausschuss Zukunft, Kultur, Stadtteilentwicklung und 
Jugendbeteiligung vom 13.01.2022), Antrag über x €  

5. Anträge des Beirates 
6. Mitteilungen des Ortsamtes  
7. Verschiedenes 

 

 
Die unterbrochene Sitzung wird fortgesetzt: 
 
Zu TOP 1: Beschluss der Tagesordnung zur Fortsetzung der Sitzung des Beirates Horn-

Lehe 
 
Frau Köstner begrüßt die Mitglieder des Beirates zur Fortsetzung der Sitzung. Sie hält fest, dass 
keine Anträge des Beirates für die aktuelle Sitzung vorliegen.  
 
Beschluss: Die Tagesordnung wird mit der Streichung des TOP 5 genehmigt. (einstimmig) 
 
Zu TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Sitzung 18/2019-2023 vom 18.11.2021 
 
Beschluss: Das Protokoll wird ohne Änderungen und/oder Ergänzungen genehmigt. (13 Ja-

Stimmen, 1 Enthaltung) 
 
Zu TOP 3:  Wünsche, Fragen und Anregungen in Stadtteilangelegenheiten ./. 
 
Zu TOP 4: Globalmittel – Vergabe von Beiratsmitteln 
 
 BM 1/2022 – Initiativantrag des Beirates, Budget zur Förderung der Jugendbeiratsarbeit 

und Jugendbeteiligung 2022, Antrag über 5.000 € 
 



Protokoll der öffentlichen Sitzung des Beirates Horn-Lehe vom 20.01.2022 
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Frau Köstner erklärt, dass der Antrag zur Bereitstellung der Mittel für den Jugendbeirat vorsieht, 
dass die Mittel, die bis Ende Oktober 2022 nicht ausgegeben oder verplant wurden für andere 
Projekte verwendet werden können.  
 
Beschluss:  Der Beirat Horn-Lehe unterstützt den eigenen Initiativantrag für ein Budget zur 

Förderung der Jugendarbeit und Jugendbeteiligung in Höhe von 5.000 €. 
(einstimmig) 

 
Der Initiativantrag BM 2/2022 wird aufgrund der Diskussion im Fachausschusses Zukunft, Kultur, 
Stadtteilentwicklung und Jugendbeteiligung vom 13.01.2022 gestrichen. 
 
Zu TOP 6: Mitteilungen des Ortsamtes 
 
24.01.2022 18 Uhr FA Klima, Umwelt und Verkehr Digital über Zoom 

26.01.2022 18 Uhr FA Projekt Digital über Zoom 

08.02.2022 16 Uhr Jugendbeirat Digital über Zoom 

10.02.2022 17 Uhr FA Bildung und Kinder Digital über Zoom 

17.02.2022 19 Uhr Beirat Digital über Zoom 

 
Zu TOP 7: Verschiedenes 
 
Herr Behrendt findet, dass die Antwort der Bremer Bäder vom 06.01.2022 auf den Beschluss des 
Beirates vom 07.10.2021 sehr unbefriedigend ausgefallen ist. Der geforderte Belegungsplan wurde 
nicht vorgelegt. Er bittet das Ortsamt in dieser Sache weiter nachzuhaken, bis die geforderten 
Informationen vorgelegt werden. Darüber hinaus sind der Beschluss des Beirates vom 18.02.2021 
zur Nachpflanzung von Bäumen und die Anfrage vom 19.04.2021 zur Baumfällung bei der Kita 
Carl-Friedrich-Gauß-Straße trotz Erinnerung noch immer unbeantwortet.  
Frau Köstner erklärt, dass die CDU-Fraktion bereits eine Reaktion zu der Antwort der Bremer 
Bäder formuliert hat, die sie auch schon weitergeleitet hat. In den übrigen beiden Angelegenheiten 
wird sie erneut nachfragen. Außerdem berichtet sie, dass es demnächst einen neuen 
Ansprechpartner beim Umweltbetrieb Bremen geben wird, da Herr Fülberth in Rente geht.  
 
Frau Stuck sagt, dass die Stellungnahme zum Thema Ausweisung der Horner Spitze als 
Gewerbegebiet in der Sitzung des Beirates am 17.02.2022 abgestimmt werden soll. Ein Vorschlag 
der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen liegt allen bereits vor. Es wird sich auf dem 09.02.2022 als 
Frist für eventuelle Änderungswünsche geeinigt. Frau Köstner ergänzt, dass die Frist für einen 
eigenen Antrag einer Fraktion der 10.02.2022 ist. 
 
Herr Koppel erkundigt sich nach dem Termin zur Einweihung der Straßenum- bzw. -
neubenennung Achterhook und Magdalene-Thimme-Weg. Frau Köstner sagt, dass noch nicht 
feststeht, wann die Schilder zum Magdalene-Thimme-Weg aufgestellt werden. Dies soll Anfang 
Februar erfolgen. Wenn die Schilder stehen, soll zu einer kleinen Einweihung mit der Presse 
eingeladen werden.  
 
Frau Gebler von der Bürgerinitiative Pro Unibad meint, dass sie ebenfalls die Antwort der Bremer 
Bäder nicht befriedigend findet. Nun steht auch noch das Studiobad des Unibades vor dem aus. 
Sie bittet Frau Köstner in dieser Sache am Ball zu bleiben. Herr Gülke meint dazu, dass dies auch 
das Interesse der CDU-Fraktion ist. 
 
 
 
Inga Köstner Dr. Harald Graaf  Charlotte Eckardt 
- Vorsitz - - Beiratssprecher - - Protokollführerinnen - 
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